



Zehn Teilnehmende wurden für ihre treue Anwesenheit geehrt.

ZVG

## Schritt halten in Fragen rund um den Computer

**Olten** 70. Treff der Computeria Olten in vollem Saal

Kürzlich konnte Präsidentin Heidi Ramseier in vollem Saal der Seniorenresidenz Bornblick den 70. Treff eröffnen. Die monatlichen Veranstaltungen haben sich seit der Gründung Ende 2007 als Erfolgsmodell erwiesen. Jeden Monat wird ein Thema ausführlich behandelt, beim letzten Treff zum Beispiel das Erstellen von Panoramafotos. Dazu werden Fragen von Besucherinnen und Besuchern rund um PC, Laptop, Smartphone und Tablet beantwortet. Nach der Veranstaltung stehen die Supporter jeweils noch eine Stunde lang zur Verfügung für individuelle Computerfragen der Teilnehmenden. Die Computeria Olten hat neben immer wieder neu dazustossenden «Silversurfern» ein grosses Stammpublikum.

So konnten am 70. Treff zehn Teilnehmende geehrt werden, die seit 2008 zwischen vierzig und fünfzig Anlässe besucht haben. Dass die Geehrten, die inzwischen längst keine Computer-Greenhorns mehr sind, immer wieder dabei sind, zeigt auch, dass sich die elektronische Welt laufend verändert, und man sich auch als älterer Mensch auf dem aktuellen Stand halten muss, wenn man dies nicht nur der jüngeren Generation überlassen will. Wenn die Teilnehmenden gefragt werden, weshalb sie sich in der Computeria Olten informieren wollen, hört man durchs Band weg die gleichen Gründe: Schritt halten können, das Gehirn auf Trab halten, wissen, wie man Infos aus dem Internet bezieht, die informativen Nachmit-

tage, die ständig aktualisierte Webseite, die schon über 100 Merkblätter und Seiten mit Tipps und Tricks, lernen, mit Enkelkindern und Bekannten auf der ganzen Welt via Mail und Skype verbunden zu sein, Fotos bearbeiten und weitergeben und nicht zuletzt der gesellschaftliche Aspekt, sich mit ändern zu treffen und sich vor und nach der Veranstaltung und in der Pause auszutauschen, durchaus nicht nur über PC-Probleme. Alle Menschen ab rund 50 Jahren aus der Region Olten sind herzlich eingeladen, an den monatlichen Treffs jeweils am ersten Donnerstag teilzunehmen, von 14 bis 16 Uhr in der Seniorenresidenz Bornblick in Olten. Weitere Infos finden sich auf der Webseite [www.computeria-olten.ch](http://www.computeria-olten.ch). (MGT)